

AZ EICHE DAGMERSELLEN

Jubiläum gefeiert – Freiheiten genossen

Alterszentrum
Eiche
6252 Dagmersellen



Das Alterszentrum Eiche blickt auf ein vielfältiges Jahr zurück. Dank gelockerter Covid-Massnahmen waren wieder mehr Aktivitäten möglich. Höhepunkt war das grosse Fest zum 30. Geburtstag.

Im verflossenen Jahr war viel los in der Eiche. Schritt für Schritt konnten die Covid-Massnahmen gelockert werden, womit wieder mehr Aktivitäten möglich wurden. Ein Highlight war das 30-Jahr-Jubiläum vom 25. September. Viele Besucherinnen und Besucher schauten vorbei und stiessen auf den runden Geburtstag an. Am selben

Wochenende fand auch die Einweihung des benachbarten Neubaus der Wohnbaugenossenschaft Burgfeld statt, die am 24. September gefeiert wurde. Mit ihr arbeitet die Eiche in verschiedenen Bereichen zusammen: zugeschnitten auf ihren Bedarf können Bewohnende der WBG Dienstleistungen aus dem Alterszentrum beziehen (siehe Artikel unten).

Samichlaus und Weihnachtsfeier

Abgerundet wurde das vielfältige Jahr mit besinnlichen Advents- und Weihnachtsfeiern. Anfang Dezember erfreute der Besuch

des Samichlaus die Bewohnenden. Der Bärtige schaute im Speisesaal sowie in den Abteilungen vorbei und verteilte Chlaus-säckli. Musikalisch stilvoll umrahmt wurde seine Visite von den Geschwistern Norina und Carlo Staub am Klavier. Am 22. Dezember folgte die Weihnachtsfeier mit diversen Gästen. Jacqueline Bättig sorgte mit ihrer Panflöte für harmonische Klänge, das Eiche-Küchenteam verwöhnte mit festlichem Essen.

Eveline Portmann, Leitung Pflege und Betreuung



Zusammenarbeit mit WBG Burgfeld

Im September wurde der Neubau der Wohnbaugenossenschaft Burgfeld eingeweiht. Deren Bewohnende können diverse Dienstleistungen der Eiche beziehen.

Mieterinnen und Mieter der Wohnbaugenossenschaft Burgfeld profitieren von der Nähe zum Alterszentrum Eiche: dessen Dienstleistungs- und Serviceangebot steht auch ihnen zur Verfügung. Abgestimmt auf ihren Bedarf können sie auf unterschiedliche Angebote zurückgreifen. Sie haben die Möglichkeit, Mahlzeiten in der Cafeteria oder im Speisesaal einzunehmen – am Morgen, Mittag und Abend. Der Eiche-Fahrdienst steht ihnen genauso bereit wie Hilfsmittel für die Mobilität (Rollstuhl,

Rollator), hauswirtschaftliche Dienstleistungen oder der Betriebsunterhalt. Letzterer umfasst einen Näh-, Flick- und Wäscheservice, Reinigungsarbeiten oder individuelle technische Unterstützung (z.B. Bilder aufhängen). Ferner können Bewohnende der WBG Burgfeld die Fusspflege/Podologie sowie Coiffeure der Eiche nutzen. Der 24-Stunden-Notfalldienst des Alterszentrums deckt auch den benachbarten Bau ab.

Dank der räumlichen Nähe ergeben sich zudem immer wieder Begegnungen, sei es in der Cafeteria, auf einem Spaziergang im Eichgarten oder bei einem persönlichen Gespräch.

Eveline Portmann

Weiterhin «zäme unterwegs»

Auch 2023 ist das Team der Eiche gemeinsam mit den Kolleginnen und Kollegen von Spitex und Sozialen Diensten unter dem Motto «zäme unterwegs» aktiv. Schon im vergangenen Jahr arbeiteten die drei Organisationen zum Wohl der Dagmerseller Bevölkerung zusammen. Heuer wird das Angebot ausgebaut. Etwa mit der Öffnung des traditionellen Feierabend-Treffs der Eiche. Dreimal jährlich findet er neu zusammen mit Spitex und Sozialraum statt: im April, Juni und September. Infos über weitere gemeinsame Aktivitäten folgen im Lauf des Jahres.

AZE